

freie.kunstakademie

 gerlingen

Liebe Projektbeteiligte, liebe Frauen,

Das Projekt „Frieden - auf die Fahnen schreiben!“ geht ins Finale: **Am Freitag, den 26. Oktober werden im Rahmen der langen Einkaufs- und Kulturerlebnisnacht** mehr als 300 Friedensfahnen erstmals in der Öffentlichkeit vor dem Rathausplatz wehen. Auch im Rathaus werden Fahnen präsentiert.

Möglich wurde das Projekt durch Ihre und Eure fleißige Beteiligung. Es sind viele farbenprächtige Fahnen mit individuellen Friedensbotschaften entstanden und wir freuen uns, diese nun erstmals der Öffentlichkeit zu präsentieren.

Daher möchten wir Sie und Euch ganz herzlich einladen am 26.10.2018 ab 18:00 Uhr im Rathaus vorbei zu schauen um gemeinsam den Projektabschluss zu feiern.

Mit herzlichen Grüßen,

Ute Haselmaier und Simone Vöhse

Freie Kunstakademie Gerlingen

